

本会議表決日の対応、政務活動費裁判分返還 2024.3.27



写真は、現在の無所属会派のメンバーです。

本日は、町田市議会第一定期会議表決日でした。次回には会派の対応を中心に記載したいと思います。また、本日は、政務活動費裁判の判決にもとづく、会派の町田市への返還金全額の支払いを済ませました 2024. 3. 27

まず、表決に関して、無所属会派は、第 8 号議案一般会計予算について、修正案を提起しました。共産党を除いて賛成者は無く、否決となりました。政調部門を担当する新井よしなお議員が提案理由説明を行いました。無所属会派は 3 名で、単独で議案の提出権があり、行使したものです。

その新井議員は、条例案 2 本の反対討論と、請願 本の賛成討論（署名、松岡みゆき議員）を行いました。また、別の請願では、松岡みゆき幹事長が賛成討論（署名、吉田つとむ）を行いました。それらのものは、おおむね請願の筆頭紹介者になっていたものです。

この日の会議では、動議でスクールバス導入に関する決議案が提出され、吉田つとむ議員が賛成討論を行いました。

予算案の各委員長報告、修正案の提案理由に説明に質疑は無く、討論では、共産党が原案に反対、修正案に賛成の表明を行いました。採決で、修正案は否決、原案は可決されました。

その後、動議で付帯意見が提出され、2 名の議員から質疑が提起され、提案者が答弁しました。

その後、採決となり、無所属会派の吉田つとむと、もう一人が反対討論が行いました。採決で否決となりました。詳細、後日記載。

その他、副市長などの交代人事がありました。異議なしで同意しました。通常は国会をはじめ、閉会後、会派室に挨拶周りが行われますが、町田市は一部の会派を飛ばして回っているようで、挨拶もありませんでした。こちらもあいさつする機会を失することがあるでしょう。

次いで、懸案の政務活動費の返還裁判訴訟の判決が2月29日にあり、5月15日にお互いに控訴がなく、裁判結果が確定していましたが、本日、その指定の金額を市庁舎内の指定金融機関窓口に收め、会計課の責任者に報告を終えました。詳細、後日記載。